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Care Amiche e Cari Amici,

All’inizio dell’estate, il nostro
Dialogo vi informa sull’andamen-
to del nostro Comune e con que-
sto numero, abbiamo il piacere di
condividere delle buone notizie
che faranno senz’altro piacere a
tutti voi.

L’introduzione della tassa sul sacco dei rifiuti ha por-
tato in breve tempo a risultati molto incoraggianti,
infatti la quantità di rifiuti urbani è sensibilmente
diminuita grazie anche alla separazione dei rifiuti
cosiddetti umidi. Un buon risultato che fa ben spe-
rare per il futuro, meno rifiuti uguale a meno inqui-
namento e quindi a meno spese per la comunità. 
Sta sorgendo il nuovo edificio per il negozio Denner,
questo progetto, fortemente voluto dal Municipio
porterà un ulteriore valore alla qualità di vita del
nostro Comune.
La riqualifica del nucleo, le scuole, la rinaturalizza-
zione del fiume Laveggio, la riqualifica del posteggio
a lago, ecco alcuni dei progetti importanti che pros-
simamente prenderanno il via.
Nell’articolo del nostro Sindaco troverete ulteriori e
più complete informazioni sia sulle finanze del
Comune sia dei progetti che inizieranno prossima-
mente.

Il servizio di Falò trasmesso dalla RSI ha mostrato
una Riva San Vitale tutta da vivere, viviamo quindi
questa nostra regione con il nostro lido, il lago e le
montagne che ci circondano.

Buona estate a tutti
Tiziano Poma
Presidente sezionale

Care Concittadine,
Cari Concittadini,

il tempo purtroppo vola e siamo
già al giro di boa dell’anno 2019
e cioè il mese di giugno, periodo
in cui si svolgono le cerimonie
di fine anno scolastico e gli
enti pubblici presentano i bilanci

finanziari del 2018.

Anche il Municipio di Riva ha ufficializzato il consun-
tivo dell’anno trascorso, il quale chiude con un avan-
zo di CHF 192'202.20 che, a fronte delle passate
gestioni, dimostra una perfetta stabilità e una conti-
nuità di esercizi contabili, sempre chiusi in modo
positivo.

Il capitale proprio al 31 dicembre 2018 ammonta a
CHF 5'712'000.00, valore pari ad un gettito annua-
le d’imposta, il che permette di pianificare le future
spese straordinarie con ottimismo e tranquillità.
Nel merito degli investimenti, l’anno 2018 lo si può
definire un periodo di studio, infatti è stato dedica-
to alla preparazione di tutte quelle opere che incide-
ranno sul target futuro del nostro comune. Facciamo
notare che, a causa delle numerose normative legi-
slative, è sempre più difficile e dispendioso, in tempo
ed energie, portare avanti qualsiasi realizzazione.

Ciò significa che i progetti, che andremo ad elenca-
re, richiedono un grande ingaggio sia da parte dei
funzionari comunali (in particolare dell’ufficio tecni-
co) sia da parte dei politici, ad esempio l’impegno
del Sindaco può essere tranquillamente parificato ad
una percentuale lavorativa del 50% (senza contare i
doveri di rappresentanza).

APERITIVO DI INIZIO ESTATE
La sezione PPD di Riva San Vitale invita amici e simpatizzanti

venerdì 5 luglio 2019 dalle ore 18.30
presso il Caffè Sociale



- Restauro e rivitalizzazione Quartiere For-
naci si sta eseguendo la progettazione di dettaglio
per la presentazione della domanda di costruzio-
ne, a cui farà seguito il calcolo della sostenibilità
economica.

- Segoma (trattamento inerti)
Il Municipio ha di recente vinto un ricorso al TRAM
da parte di privati contro la zona di pianificazione.
La sentenza ha concluso che il provvedimento del
Municipio è senzaltro proporzionale per meglio
tutelare gli abitanti della zona residenziale e la
componente paesaggistica del Laveggio. Quindi si
ripianifica sotto questa egida.

- Scuola dell’Infanzia a settembre contempla
un leggero esubero rispetto al numero totale di
allievi concesso dal Cantone, e quindi quattro
bambini con la frequenza facoltativa dovranno
essere spostati fuori paese, a Capolago. Nello spe-
cifico  bisognerà innanzitutto verificare, se questo
incremento sarà costante nel tempo,  per cui se
sarà dimostrato che bisogna creare una quarta
sezione stabile nel tempo, dovremo cercare l’ubi-
cazione. Operazione non facile da eseguire, anche
perché sarà molto difficile poter essere operativi
sull’attuale comparto scolastico, dato che è un
monumento protetto e si possono eseguire solo
interventi conservativi. La ricerca di una soluzione
è una priorità dell’amministrazione comunale e la
stiamo esaminando a fondo in queste settimane.

A tutti auguro una bella e serena estate, con i miei
più cordiali saluti!

Fausto Medici, Sindaco

Entriamo ora nei dettagli degli investimenti strate-
gici futuri, citando quelli più importanti:

- Completazione seconda tappa della riquali-
fica urbana e moderazione del traffico (30
km/h) del nucleo storico nella tratta Via
Settala – Chiesa San Rocco.
Attendiamo la delega costruttiva da parte del
Cantone, alfine di poter sottoporre al Consiglio
Comunale la richiesta di credito.

- La riqualifica ambientale del posteggio a
lago con formazione di una nuova piazza
pedonale di 4500 mq con l’interramento
dell’attuale parcheggio.
Gli studi di fattibilità esecutiva ed economica, come
pure quello della sistemazione del verde urbano
sono quasi pronti per completare la scheda della
variante di Piano Regolatore, necessaria per poter
intervenire costruttivamente (qui sotto si può vede-
re come potrebbe essere la nuova piazza, ritenuto
che il rendering per praticità non indica le strutture
collaterali tipo viali, panchine, giochi d’acqua, ecc.)

- Progetto Laveggio concorso di idee per la
messa in sicurezza, fruibilità e rinaturazione
del fiume. L’iscrizione al concorso ha visto la par-
tecipazione di 12 team di progetto, tra questi ne
verranno scelti da tre a cinque, che dovranno
presentare le loro idee progettuali. Una giuria spe-
cializzata sceglierà il progetto vincitore.

- Restauro edificio scuole elementari sono
stati assegnati i mandati per la preparazione dei
capitolati d’offerta, soggetti alla lunga procedura
basata sulla legge sugli appalti, quindi i lavori veri
e propri inizieranno a giugno del 2020.


